

Völkisch-politische Anthropologie

Von Ernst Kriek

In die NS-Bibliographie
aufgenommen.

(Z)

Erster Teil

Die Wirklichkeit

VIII und 119 Seiten + In Steifumschlag, Rmk 3.-

Einst befaßen die Wissenschaften und Universitäten eine gemeinsame, verpflichtende Grundlage in der Humanitätsidee. Mit dem Verfall dieser tragenden Idee setzte jener Prozeß der Auflösung ein, der durch beständige Verzweigung der Wissenschaften und Vervielfältigung der Zweige fortschritt, bis die Hochschule nur noch ein organisatorischer Rahmen für einen formlosen Haufen unzusammenhängender Einzelheiten war. Konnte eine solche Wissenschaft und Hochschule dem Studierenden überhaupt noch eine Sinneinheit darbieten, ein Weltbild und damit Bildung vermitteln?

Eine neue bindende Grundlage für alle Wissenschaften, Fakultäten und Hochschulen zu finden, das neue Bild von Welt und Mensch, das an Stelle der Humanitätsidee in den Mittelpunkt tritt, zu umreißen, ist die Aufgabe dieses Buches: es ringt um ein Bild vom deutschen Menschen, das in die Zukunft führt.

Das genannte Werk eröffnet eine neue von ERNST KRIECK herausgegebene Schriftenreihe »Weltanschauung und Wissenschaft«, die den Standort der Wissenschaften im heutigen Staat aufzeigt und durch grundlegende Arbeiten zur Lösung ihrer dringlichsten Aufgaben beitragen will. Anzeigen über diese Neuererscheinungen veröffentliche ich laufend im Börsenblatt.

Legen Sie schon jetzt Fortsetzungslisten an! Käufer finden Sie vor allem unter Hochschullehrern, Pädagogen, Ärzten, Juristen und politischen Führern.

Armanen-Verlag, Leipzig